

das bin ich

EVA HERZIG

Sie ist ein bekanntes Gesicht aus Film und Fernsehen, spielt aber auch grandios auf der Bühne. Eben erst glänzte sie doppelt bei den Festspielen Reichenau: als Editha und Mimi – die Zwillingsschwestern in Heimito von Doderers „Die Strudlhofstiege“.

Ein Werbeslogan über Sie: Wie würde er lauten? 100 Prozent biologisch dynamisch ohne Zusatz von Konservierungsstoffen.

Wovon haben Sie zuletzt geträumt?
Von Moritz.

Etwas, das Sie aus Liebe tun würden?
Statt meinem Mann zum Zahnarzt zu gehen.

Mit wem würden Sie gerne einen Tag lang tauschen? Mit meinem 6 Monate alten Sohn Moritz.

Was ist das Verrückteste, das Sie je in Ihrem Leben getan haben?
Mich ans Burgtheater engagieren zu lassen, und am Burgtheater zu kündigen ;-)

Verraten Sie uns eine (Ihre) kleine Schwindelei? Mit 15 statt zur Lateinnachhilfe zu einem Liederabend von Erika Pluhar gegangen.

Ihr größtes Vergnügen? In einer Wiese liegen, die Wolken vorbeiziehen sehen und meinen Träumen freien Lauf lassen.

Was wollten Sie immer schon einmal ausprobieren, haben sich aber nie getraut?
Fallschirmspringen.

Das letzte Mal musste ich so richtig lachen, als ... ich wieder einmal „Some Like It Hot“ von Billy Wilder sah.

Drei Wünsche: Liebe, Gesundheit und Freiheit für alle.

Eine kühne Zukunftsvision:
Menschen ohne Angst.

